

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan penulis terhadap 20 SKPD Kabupaten Bandung, dan pembahasan berdasarkan teori-teori yang ada pada Bab IV, maka untuk menjawab identifikasi penelitian yang telah ditetapkan, penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Pemerintah Kabupaten Bandung telah menerapkan kompetensi aparatur dengan memadai. Data menunjukkan bahwa Kompetensi aparatur termasuk pada kategori sangat memadai. Dari hasil penyebaran kuesioner, dimensi sikap memperoleh skor tertinggi yaitu sebesar 89,14%. Hasil tersebut menunjukkan bahwa aparatur pemerintah di SKPD Kabupaten Bandung telah dapat menyikapi segala permasalahan dalam penyusunan laporan keuangan dengan memadai. Misalnya kejujuran dalam penyusunan laporan keuangan dan pemecahan masalah dalam penyusunan laporan keuangan. Hal ini terjadi karena SKPD Kabupaten Bandung telah menerapkan kompetensi aparaturnya sesuai dengan peraturan yang berlaku yaitu Keputusan Kepala Badan Kepegawaian Negara Nomor 43/KEP/2001.
2. Kualitas laporan keuangan pada Pemerintah Kabupaten Bandung telah dihasilkan dengan sangat baik. Dari hasil data yang diperoleh bahwa kualitas

laporan keuangan termasuk pada kategori sangat baik. Dari hasil penyebaran kuesioner, dimensi relevan memperoleh skor tertinggi yaitu 91,25%. Hasil tersebut menunjukkan bahwa laporan keuangan yang di hasilkan di SKPD Kabupaten Bandung telah disusun dengan relevan. Misalnya laporan keuangan telah disusun secara lengkap dan tepat waktu.

3. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kompetensi aparatur memiliki pengaruh terhadap kualitas laporan keuangan. Dari hasil tersebut dapat diartikan bahwa jika Kompetensi Aparatur semakin memadai maka akan menyebabkan semakin membaiknya juga kualitas laporan keuangan, dan juga berlaku sebaliknya. Sedangkan koefisien determinasi yang didapatkan dari hasil penelitian ini adalah sebesar 0,692. Sehingga dapat disimpulkan bahwa 69,2% kualitas laporan keuangan dipengaruhi oleh kompetensi aparatur sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor lain misalnya pengawasan internal.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan, maka saran penulis dapat mengajukan saran sebagai berikut :

1. Meskipun dari hasil kuesioner menunjukkan hasil sangat baik, masih ada beberapa poin baik dalam kompetensi aparatur dan kualitas laporan keuangan yang masih perlu ditingkatkan lagi, hal ini dilihat dari masih adanya jawaban kuesioner yang tidak valid. Maka dari itu hendaknya

Pemerintah Kabupaten Bandung dapat memberikan pelatihan untuk setiap aparatur agar lebih memahami cara penyusunan laporan keuangan yang sesuai dengan Standar Akuntansi Pemerintahan.

2. Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik untuk melakukan penelitian sejenis, hendaknya dapat mengembangkannya pada faktor-faktor lain yang mempengaruhi terciptanya laporan keuangan yang berkualitas, misalnya faktor pengawasan internal dan anggaran.

